

KERS

RESIDENCES



4 Pièces

128 m²

Réf. W-02WNQJ

955 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une résidence sécurisée avec gardien, venez découvrir cet appartement d'une superficie de 128 m² situé au 1er étage d'une copropriété de 2 étages. L'appartement offre une distribution idéale avec une cuisine entièrement équipée, une buanderie, un salon salle à manger ouvrant sur une terrasse avec un aperçu latéral mer, 3 chambres, 2 salles d'eau, et 2 toilettes. La résidence récente est idéalement située en front de mer et vous donne directement accès aux plages ; proche de toutes les commodités. Un box fermé en sous-sol complète l'offre. Climatisation réversible et eau chaude ...

Located in a secure residence with caretaker, this 128 m² flat is on the 1st floor of a 2-storey condominium. The flat is ideally laid out, with a fully equipped kitchen, utility room, lounge/dining room opening onto a terrace with side sea views, 3 bedrooms, 2 shower rooms and 2 toilets. This new residence is ideally located on the seafront, giving you direct access to the beaches and close to all amenities. A lock-up garage in the basement completes the offer. Reversible air conditioning and individual hot water by electric water tank. Ideal as a pied-à-terre, rental or even main residence. A ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

